
 

 

 

 

 

 

 

第１回（５月１２日）運営協議会会議の概要です。 

■日 時 令和５年５月１２日（金）１５時００分～１６時３０分   

 

■場 所 戸塚第三小学校 体育館・会議室 

 

■出席者（委員） 

 （教職員） 

 （事務局） 

 

１ 自己紹介・委員紹介 

  

 

 

 

 

２ 地域協働学校運営協議会委員の委嘱 

  

３ 代表挨拶  

  本日第１回目ということで先生方、委員の方に

一同に集まっていただきありがとうございます。

コロナ禍が落ち着いてきてよかった。昨日から全

国交通安全運動が始まり、通学時の見守りをして

いる。 

  今年度もよろしくお願いします。 

 

４ 各支援部の活動について 

＜安全安心支援部＞  

○登下校時に広がって歩いている児童、石を蹴り

ながら歩く児童がいるとのこと、来週以降担任

から指導をしていきたい。 

○１年生が通学路をまだ把握していない。個別指

導または個人面談の時に話をしていきたい。 

○急な飛び出しをしないこと、トラックや車が切

り替えするときには死角に入ってしまうことな

ど、学校でも指導しているが、保護者にも呼びか

けをしていきたい。 

○不審者について、子供たちには遭遇した時は近

くの「ピーポーの家」に逃げてよいことを話して

いく。 

＜学習支援部＞  

○各地域の方と協働で、共にどういう学習ができ

るか話し合った。 

○１年生―昔遊び 

 ２年生―町探検 

 ３年生―安全マップ作り 

 ４年生―（検討中） 

 ５年生―バケツ稲栽培、収穫 

 ６年生―（検討中） 

○３年間コロナ禍で地域の方との交流が少なかっ

たが、今後たくさん学べたらよい。 

＜環境美化支援部＞  

○屋上のビオトープの池で、田植えをした。稲が育

ったら網の準備が必要。 

○夏の打ち水を復活させたい。毎年夏休み中、学童

の児童が花壇の水やりをしている。今年も引き

続きお願いしたい。 

○スポーツ文化事業で、年間１５回ほど開催予定。 

 残った苗を学校の花壇に植えていく。花壇が狭

いので計画的にすすめたい。 

○地域の植物として、内藤唐辛子を育てたい。 

 

 

 

５ 今年度の取組及び学校の近況報告  

○新学期が始まり１ヶ月が過ぎ、子供たちは元気

に学校生活を送っている。 

○コロナは５類になり、季節性インフルエンザと

同じ扱いになった。教育活動も少しずつコロナ

前に戻りつつあるが、コロナ禍で改善された部

分をより良く行っていきたい。 

○教員の異動関係について、退職者が４名、転入者

が４名。今年度より新規採用者２名。 

○学級編成について、３年生が１クラス、その他の

学年は２クラス、全１１クラス。 

○校外の活動は既に４年と２年が遠足を実施。 

○交通安全教室では戸塚警察の方に来ていただき、

１年生が歩き方教室、３・４年生は自転車教室を

実施。 

○今年度の学校の取組  

 →資料参照 

○地域清掃について 

→資料参照 

 

 

 

地域協働学校運営協議会だより 
地域協働学校運営協議会代表   

 

新宿区立戸塚第三小学校   令和５年度第１号（令和５年６月１日） 



６ 今年度の年間予定 （片柳） 

 →資料参照 

 

７ その他 

（委員）縄跳びを無くした児童には、同じ縄跳びを有

料で購入できるので、ＰＴＡに連絡してほ

しい。 

（校長）担任を通して児童に周知する。 

（委員）子供見守りのプレートを掲げているお宅に

「ながれ」を通して戸三小の様子をお知ら

せしたい。また、プレートも掲げていただけ

るお宅があるので渡したい。 

（副校長）用意します。 

（委員）「ピーポーの家」の看板をいただいているが、

留守がちなため、掲げるのは反対に危険と

考えるお宅がある。 

（委員）戸塚警察から「わんわんパトロール」募集が

あり、登下校時に合わせグッズをつけ犬の

散歩をしている。 

（委員）道に広がって登校している児童がいる。ま

た、途中まで保護者がついている姿を見か

ける。 

（校長）まだ何人か保護者がついて登校している。 

    だいぶ慣れて落ち着いてきた様子。 

他区の学校の校庭に釘が残っていて児童が

怪我をした報告があり、教育委員会から校

庭の点検指示があった。管理職と主事で校

庭と遊具の点検を行ったが、異常はなかっ

た。 

（副校長）地域協働学校の研修会について 

    →資料参照 

 

（教諭）今年度も６年生を担任。６年生が落ち着く

と、学校が落ち着くと指導している。通常に

戻り、６年生が１年生のお世話をしている。

４月中は朝の支度。雨の日は傘の畳み方。今

は給食の片付けをしている。今年度から、全

校朝会で「６年生からの一言」を始めた。１

グループ３名で１組から順番に行っている。

役割を与えることで６年生らしい自覚が出

てきた。 

    ６月からふれあい月間が始まる。いじめの

早期発見対応、ヤングケアラーの早期発見

につなげたい。お気付きのことがありまし

たら、教えてほしい。 

（委員）通学路でも、上級生が１年生の手をつなぎ登

校する姿を見て、雰囲気がよい。 

 

（教諭）子供たちにいろいろな体験をさせてあげら

れる時がきた。高校野球の監督の言葉に「青

春は密だ」とあった。子供たちも密だと思う

ので、良い経験と結びつけてあげたいと思

う。ご協力お願いいたします。 

 

 

・次回６月１０日（土）１４：３０～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


